



et



COMITES DE JUMELAGE PERTUIS-HERBORN et PERTUIS-ESTE

Les adhérents et sympathisants des deux Comités se sont retrouvés, mercredi 30 novembre 2016, à la M.C.A. pour assister à la conférence :

« La Vie de Mozart jalonnée par ses chefs d'œuvres musicaux »

Animée d'une main de maître par M. André KSAS.

Plus de soixante dix personnes, représentants du département et de la mairie de Pertuis ainsi que des représentants d'autres jumelages de Pertuis ont pu écouter André Ksas présenter comment a évolué l'enfant prodige Mozart pour figurer parmi les plus grands compositeurs de musique classique mondiale.



La présentation animée avec beaucoup de professionnalisme en situant les faits dans l'histoire accompagnée d'extraits de musique du virtuose a enchanté l'auditoire.

La soirée s'est terminée par le verre de l'amitié avec des spécialités allemandes et italiennes pendant lequel chacun a pu échanger avec l'animateur de la soirée et les participants.

Les bureaux des deux Comités remercient les nombreux adhérents et sympathisants pour leur participation à cette manifestation.